
 
                                                                  
 

～職場体験を終えて～ 
１０月８日（火）～１０日（木）の３日間、２年生は職場体験を行いました。実際に働いてみて、

仕事の大変さや、やりがいを感じられたのではないでしょうか。２年生の先生たちも事業所を訪問

して、皆さんの様子を見させてもらいましたが、どの人も一生懸命頑張っていました。仕事を通し

て発見した自分の良さをこれからの生活でも生かしていってほしいと思います。 

職場体験新聞より（一部抜粋） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年学年だより  No. ６ 

令和６年１０月２５日（金） 

金沢市立港中学校２年 

２組 島田 旭 さん 

（有限会社かわに） 

一日目は少し失敗したりしていたけれど、二、

三日目では、あまり失敗せずにやることができて

よかったです。職場の方のお話をしっかり聞いて、

言われたことをしっかりやれたので、これを今後

に生かしていきたいと思いました。仕事の大変さ

がわかったので、親には感謝したいです。 

３組 須田 結月 さん 

（東武トップツアーズ金沢支店） 

 職場体験を終えて、３日間でお客様に対する姿

勢や旅行をするときや駅に行くときに便利な情

報など、たくさんのことを学ぶことができまし

た。特に、ビジネスマナーは、どんな仕事に就い

ても活用できるものでした。社員の皆さんの仕事

をする姿を見て、楽しい反面、大変なこともたく

さんあることも知れたので、このことを将来に生

かしていきたいです。 

 

４組 荒木 琉月 さん 

（株式会社朝日ホンダ HondaCars 金沢北問屋町店） 

 今回の職場体験を通して、ホンダカーズは他

の会社よりも環境を整えることを大切にして

いることが分かりました。だから、これからの

学校の掃除では、ちゃんとすみずみまできれい

にして、勉強がしやすい環境を作っていきたい

と思いました。そして、道でゴミが落ちていた

ら、拾っていけるようにもしていきたいです。

他にも、車のタイヤ交換や洗車の仕方が分かっ

たので、いつも親だけが頑張ってしていたけ

ど、これからは僕も手伝いたいと思いました。 

１組 安部 帆乃香 さん 

（平和堂アルプラフーズマーケット大河端） 

 私は、職場体験をするまで、スーパーの仕事は

簡単なのだろうと思っていました。しかし、実際

に品出しや挨拶をしてみて、想像以上に疲れてし

まって、この仕事は本当に大変だと知りました。

でも、楽しいこともたくさんあり、職場の方がと

ても親切で面白く、充実した３日間になりました。 

火曜日は特にお客さんが多い日でした。それで、

たくさんのお客さんと関わることができて楽しか

ったです。中には、「頑張ってね」「港中の子？」

などと声を掛けてくださるお客さんもいて、とて

も嬉しかったです。 

 ２組 松平 颯 さん 

（あけぼのこども園） 

 まず、やりがいがあるなと思いました。できなかっ

たことが、できるようになるなどの園児の成長は

自分も嬉しかったし、やりがいがある仕事だと思い

ます。また、園児たちと関わっていて遊んだり、準備

で重い荷物を運んだり、椅子も園児に合わせたサ

イズだったので、３日間だけでもすごく腰と肩が痛

くなりました。これをずっと続けている先生はすご

いなと思いました。保育士はとてもきつい仕事とい

うイメージがあったから、良い意味で思っていたの

と違う仕事でした。 

３組 橋本 麗央さん 

（あかしあこども園） 

 職場体験では、園児は私たちが思っている以上

に大人や身の回りの物を見ていることに驚きまし

た。先生が教えなくても何でも知っていたり、お友

達のケンカを止めたりしていてすごいなと感じま

した。大変なこともたくさんあったけれど、園児が

たくさん笑ってくれたり、教えてくれたりして、とて

も嬉しかったです。 



後期リーダーより 半年間よろしくお願いします！ 
１組会長 山本 理平さん 

 

リーダー会をするのは

始めてで、しっかりできる

かわからないけど、責任

感をもってやりたいと思

います。このリーダーで

良かったと思ってもらえ

るような取組をしたいと

思います。 

１組副会長 香川 莉那さん 

 

 私は一年生の失敗や反

省を活かして、うまくでき

なかった企画や自分がで

きなかった目標などを後

期で実行できるように頑

張っていきたいです。 

１組書記 小林 杏子さん 

 

2 年生の後期は、最高

学年に向けて大きく動い

ていくことになる学期だ

と思います。そんな中、私

達リーダー会で学年を、

各クラスを支えていける

ようにしたいです。そして

私自身も、誰に対してもお

手本でいられるように責

任もって頑張っていきた

いです。 

１組 書記 橋川 稜央さん 

 

 このクラスで全員が楽し

く過ごせるようにしてい

きたいと思って、リーダー

会に入りました。初めての

仕事なので、責任をもっ

て仕事をしていきたいで

す。 

２組会長 岡田 希さん 

 

 学年やクラスの前に立つ

人としてふさわしい行動

をとっていきたいです。後

期には行事がたくさんあ

るのでクラスや学年が１つ

になって盛り上がること

ができるようにまずは自

分たちから行動していき

たいです。 

２組副会長 荒木 大晟さん 

 

初めてのリーダー会で

不安でいっぱいだけどリ

ーダーとしてみんなのお

手本になれるように頑張

ります。そして学年が楽し

くできる企画を考えてい

きたいです。よろしくお願

いします。 

２組書記 小西 律輝さん 

 

 リーダー会として、呼び

かけや声かけをしていっ

て積極的に行動できる、

今よりももっといい学年、

クラスにしていけたらい

いなと思っています。 

２組 書記 菅谷 百花さん 

 

後期にはクラス対抗の

学校行事が多いので、そ

の行事がより楽しめるよ

うにクラス全体が協力で

き仲が深まるような企画

を考えていきたいと思っ

ています。 

３組会長 宮本 悠衣さん 

 

 会長は 2 回目ですが、

去年以上にメリハリがあ

る学年にしていきたいで

す。そのために、各クラス

の課題にリーダー16 人全

員で向き合っていきます。 

３組副会長 杉林 虎流さん 

 

リーダー会に入って、良

いクラスにしていくため

に自分から意見を出し、自

分の副会長としての仕事

をしっかりとしていきたい

です。よろしくお願いしま

す。 

３組書記 中田 千尋さん 

 

 前期もリーダー会をし、

後期では前期の学年代表

などで学んだことを活か

せればなと思います。ま

た、もうすぐ受験生という

のもあるので勉強に関す

る取組に力を入れていき

たいです。 

３組書記 出雲路 絢子さん 

 

 リーダー会に入ったから

には、クラスや学年を巻き

込み、より良い学年にな

るような取組を考えてい

きたいです。自律心のあ

る学年にできるよう頑張

ります。 

４組会長 松本 莉々花さん 

 

私は、目標ややるべき

ことを全力で取り組むク

ラスにしたいです。そのた

めに自分から行動したり、

みんなが興味を引く企画

を考えたりしていきたい

です。より良いクラスにな

るように頑張ります。 

４組副会長 吉谷 莉玖さん 

 

リーダー会のような仕

事をするのは初めてで、

まだできないことや苦手

なこともたくさんありま

すがそういったことにも

逃げずに一つ一つ頑張っ

ていきたいです。この学

年の良さを伸ばし、改善

できそうなところはどん

どん改善できるような意

見や考えを出していきた

いと思います。 

４組書記 稲田 朱里さん 

 

私はリーダー会に入り

少し緊張していますが、し

っかりみんなをまとめ、気

配りができるようになり

たいです。半年間よろしく

お願いします。 

４組書記 水上 匠さん 

 

 僕は一年後期で学年代

表を経験して、学年をまと

める大変さを知ったの

で、少しでもリーダー会に

協力できることがあるか

なと思ったから再びリー

ダーになりました。よろし

くお願いします。 

 


